

「に」げずに
「し」んじて
「かん」しゃして
「き」ょうりよくする

9月

2025年度 西神吉小だより

加古川市立西神吉小学校

学校通信

No.66

～ あらためまして『台風への備えを』 ～

金曜日に配布予定だった学校だよりNo.65。『台風への備えを』という欄に「台風が接近しています。今回で今年15個目の台風となりますが、どれも近畿地方に直接影響はありませんでした。」と書きましたが、大雨警報発令により9月5日（金）は臨時休校となりました。隣の高砂市には警報が出ていなかったり、直前に姫路市が解除になったり、また警報解除の時間が7時15分という時間だったりしましたが、大きな混乱はありませんでした。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。

台風シーズンはもうしばらく続きます。基本的には午前7時の段階で警報が発令されている場合は、臨時休校のお知らせは行いません。また、臨時休校明けの時間割等の連絡については、今回のように『スクリレ』にて配信します。気象情報、学校からの配信等をまめにご確認いただきますよう、よろしくお願いいたします。

子ども達は、夏休みが明け、心も体も学校モードへと切り替えるのに、大変だったと思います。この週末も含めた3連休で、しっかり充電して、また来週からがんばってほしいと思います。

西神吉っ子の一コマ



9月5日（金）10：00頃の西神吉小学校。
雨は上がりましたが、水はけのいい運動場にも水たまりがたくさん。
運動会本番はもちろん、練習期間にはちょうどいい天気が続くといいな…。



小学校の正門前で3年生が育てている綿の畑。花が咲き始めました。
臨時休校で雨が上がったので、3年生の先生方が草刈りをしてくださいました！！

